



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Eine Plattform für Nachhaltigkeit

Dominik Petzoldt, TeamConAction Eventagentur

Dominik Petzoldt bietet mit dem trendigen Mondscheinbazar schönen, alten Sachen eine neue Chance. Nicht immer muss etwas in den Müll wandern, aber was machen, mit alten Sachen? Wie kann man neue Kreisläufe generieren? Kann das Weg oder darf das noch? Wie finden schöne und vielleicht seltene Dinge einen nachhaltigen und neuen Weg? Die Idee stand im Raum und dann wurde gehandelt.

"Mit dem Mondscheinbazar schaffen wir nicht nur Wiens trendigsten Flohmarkt, sondern auch eine Plattform für neue urbane Kreisläufe."

So wurde 2013 der Mondscheinbazar ins Leben gerufen und 2016 durch Dominik Petzoldt auf ein neues Level gebracht – Der Mondscheinbazar, der Wiener Nachtflohmarkt, steht regelmäßig in den Startlöchern. Wiens trendigster Flohmarkt am Abend, der nicht nur zum Stöbern und Bummeln bei musikalischer Unterhaltung einlädt. Vielmehr wollten wir ihn als Plattform für neue urbane Kreisläufe immer wieder neu erschaffen. Nachhaltigkeit wird großgeschrieben. DIY, Recycling, Wiederverwendung in vielen Bereichen. So sind mittlerweile viele Fans immer wieder dabei, die regelmäßig auf die Suche gehen und ihre neuen Lieblingsstücke mit nach hause

nehmen. Um den Wirkungsbereich zu vergrößern, bekam der Mondscheinbazar eine kleine Schwester, den Sonnenscheinbazar – Sonntagsflohmarkt. So wurde die Plattform erweitert und bietet so noch mehr Möglichkeiten, Nachhaltigkeit einen Raum zu geben.

www.mondscheinbazar.at

Online seit 01.11.2019 (Aktualisiert: 03.11.2021)